

Kurzbericht zur externen Evaluation:

November 2021

Schule unter der Lupe

Die Schulen des Kantons Zürich werden alle fünf Jahre durch die Fachstelle für Schulbeurteilung (FSB) einer externen Evaluation unterzogen. Diese fand an der Primarschule Stallikon unmittelbar vor den letzten Sommerferien statt. Die Ergebnisse liegen nun vor und wir informieren Sie gerne darüber.

Die Evaluation erstreckte sich über einige Monate. Sie basiert auf der Analyse von Dokumenten der Schule, Unterrichtsbesuchen, Interviews und einer schriftlichen Befragung der Eltern, der Schülerinnen und Schüler und Lehrpersonen. Die externe Schulevaluation beurteilt dabei nicht einzelne Lehrpersonen, sondern die Schule als Ganzes- mit dem sogenannten «Qualitätsprofil», welches acht Qualitätsbereiche enthält.

Die Evaluation bietet der Schule eine Aussensicht auf die Qualität ihrer Bildungsarbeit. Sie liefert systematisch erhobene und breit abgestützte Fakten über die Prozessqualität und Wirkung der Schul- und Unterrichtspraxis und gibt Impulse für eine gezielte Weiterentwicklung der Schulqualität. Die Ergebnisse stellt das Evaluationsteam in einem Bericht zusammen, der Kernaussagen sowie zugehörige Erläuterungen enthält.

Erfreulich ist die gute Beurteilung im Bereich der Unterrichtsgestaltung. Hier schreiben die Experten des Kantons: *" Der Unterricht ist mit vielfältigen Lehr- und Lernarrangements anregend gestaltet und geschickt organisiert. Die Lehrpersonen sorgen aktiv für ein positives Lernklima und legen Wert auf respektvolle Umgangsformen."*

Auch für die Schulführung sowie der Elternzusammenarbeit stellt die Fachstelle der Schule Stallikon ein gutes Zeugnis aus, um zwei weitere Beispiele zu nennen.

Natürlich enthält der Bericht auch Verbesserungsvorschläge. Wir werden auf diese unser besonderes Augenmerk richten und Schwerpunkte in das kommende Schulprogramme einfließen lassen.

Den ausführlichen Bericht finden Sie auf der Homepage der Schule Stallikon unter "Aktuelles".

Herzlichen Dank dem ganzen Team der Schule Stallikon. Alle haben mit ihrem Engagement dazu beigetragen, dass unsere Schule die heutige Qualität erreicht hat. Wir möchten uns an dieser Stelle auch bei allen Eltern bedanken für die konstruktiven Feedbacks und die wertvolle Zusammenarbeit.

Schulpflege